

## 吉永北地区 まちづくり協議会

令和5年9月号

## 夏フェスタ in Yoshinagakita 2023

7月22日(土)に夏フェスタ in Yoshinagakita を開催しました。今回は5月に発足したまちづくり協議会部会制の元、総務企画部会担当事業として初となった夏フェスタでした。

「地域の誰もが参加できて交流が広がり将来も継続して楽しめる地域の夏祭を」との思いで「盆踊り」に辿り着きました。先ず地域の盆踊りの普及から始めようと富士市民踊会に指導をお願いしての練習会からスタートしました。吉永北地区の半被も準備し、いよいよ夏フェスタ当日。桑崎子供会による元気いっぱいのこども神輿を皮切りに、富士市の紹介で来演をお願いした力強くも繊細な熊野太鼓、ステージに花を添えていただいたマキフラサークル、その感動的なステージの後いよいよ盆踊りです。盆踊りはステージ上の富士市民踊会の踊を手本に子どもから御年配の方々まで踊りの輪に入って楽しんでいただけました。また、キッチンカー・マックスバリューの出店、恒例となっている桑崎焼きそばなど多くの模擬店により会場が盛り上がりました。

当日参加いただいた多くの皆様、盆踊り練習会から夏フェスタ準備・後片付けにと協力いただいた 町内会・まちづくり協議会と各種団体・まちづくりセンターの皆様、ありがとうございました。最後 に総務企画部会の皆さんお疲れさまでした。





総務企画部会長 石川稔









吉永北まちづくりセンターのロビーでは夏フェスタで撮影した写真を 9 月 20 日頃まで展示していますセンターにお立ち寄りの際はぜひご覧ください